

Capitán iberiano: “Si en la primera semana de junio nuestra condición no mejora, la situación será insostenible”

“Ya no estamos entrenando en Mulchén, por ello hemos estado consiguiendo canchas acá (Los Ángeles), pues para viajar está un tanto complicado. Hay varios jugadores que no tienen dinero para costearse de sus bolsillos el pasaje de ida y vuelta”, aseguró José Higuera.

Norman Matus
 prensa@latribuna.cl

Una total incertidumbre viven hoy los jugadores de Deportes Iberia, quienes llevan dos meses impagos que gatilló una denuncia en contra de la dirigencia por las precariedades que ha pasado parte del plantel y cuerpo técnico, además de la desvinculación injustificada del técnico José Ilabaca, a quien tampoco le cancelaron sus servicios, también de dos meses.

A ello se suma la inquietud por la situación del delantero Daniel Mora, quien debe ser operado de rotura de ligamentos, sin conocerse quién costeará dicha intervención quirúrgica.

Pese a todo este escenario, el actual capitán de la Azulgrana, José Higuera sostuvo que el ánimo del plantel está relativamente bien. “Es cierto que hay algunos que están más cabizbajos que otros, especialmente los que son de afuera ya que tuvieron que dejar la pensión y

están entrenando por su cuenta en sus hogares”, indicó al programa “Tribuna Deportiva” de radio San Cristóbal.

En su última presentación en Puente Alto, parte del plantel viajó en un furgón financiado por los hinchas (el resto se trasladó en vehículos particulares) y sin técnico titular.

A poco andar, los iberianos iban ganando 2 a 0 mostrando que los muchachos sacaban fuerzas de flaquezas. Sin embargo cayeron derrotados con un penal de dudoso cobro y con tres jugadores expulsados, entre ellos, el propio Higuera.

Sin duda que se trata de uno de los momentos más críticos por el que atraviesa el club angelino. Incluso, hasta el cierre de esta edición, aún no tenían claridad de cómo viajarían a La Serena para jugar contra Unión Compañías.

“ACORDAMOS ESPERAR LA PRIMERA SEMANA DE JUNIO PARA QUE TODO SE REGULARICE”

En la entrevista vía telefónica,



JOSÉ HIGUERAS el capitán de Deportes Iberia, tocó diversos temas relacionados al presente del club.

ca, el capitán confesó que tras el partido en Santiago, se reunieron con Yerko Abayay y el resto del directorio quienes le explicaron las dificultades con el anterior dirigente para que libere las claves bancarias y así agilizar los pagos. “En Puente Alto tuvimos una pequeña reunión con ellos y nos explicaron las dificultades que han tenido para concretar el pago, la traba que hay con una cuenta corriente de un dirigente que ya no está. Acordamos esperar la primera semana de junio, después de ello, si nuestra condición no mejora, la situación

será insostenible”.

“ASÍ, ES IMPOSIBLE QUE SIGAMOS ENTRENANDO EN MULCHÉN”

Ante la consulta sobre si definitivamente no seguirán entrenando en la comuna del Bureo, la respuesta de Higuera fue clara: “Ya no estamos entrenando en Mulchén. Estamos consiguiendo canchas acá (Los Ángeles), pues para viajar está un tanto complicado, hay varios jugadores que no tienen dinero para costearse de sus bolsillos el pasaje de ida y vuelta a Mulchén”.

Pese a todo, el capitán apuntó que están haciendo todos los esfuerzos necesarios para seguir jugando: “No queremos perder el año sin jugar”.

Por otro lado, está el tema del caso de Daniel Mora, quien sufrió rotura de ligamento y que aún no hay claridad de cómo se costeará dicha operación. “Queremos seguir jugando y evitar la desafiliación, pero también lo hacemos por nuestro compañero Daniel Mora quien debe operarse en la Clínica Los Andes de Los Ángeles (...) Si no nos presentamos a jugar, aparte de la desafiliación, se corre el riesgo de perder los beneficios del con-

venio con dicha clínica y si así sucede, nuestro compañero no tendrá cómo hacerlo. Queremos creer que esto se va a solucionar”.

LA DESVINCULACIÓN DEL TÉCNICO

En la entrevista que duró cerca de media hora, Higuera igual tuvo palabras para referirse al despido, según él, injustificado de José Ilabaca. “Fue pesada la situación, caló hondo en el plantel y fue muy rara cómo se dio. Veníamos haciendo las cosas bien, él trabajaba bien con el grupo, estábamos muy unidos, entonces sacar la pieza principal, nos golpeó. El ‘profe’ armó un plantel en cuatro días, nos presentamos y nos pusimos a su disposición”, comentó.

VIAJE A LA SEREMA

José Higuera también fue claro en responder sobre el incierto viaje a La Serena, donde este domingo deben disputar un cotejo frente a Unión Compañías de esa ciudad. “Se supone que debemos viajar, pero hasta el momento no tenemos nada claro”, indicó el capitán azulgrana.



EL PLANTEL DE IBERIA espera pronto respuestas concretas por parte de Yerko Abayay y compañía.